

## Testimonio de Juan Cruz Gonzalez Sembla, Licenciado por la Universidad de Buenos Aires y ENSTA Paris



### ¿Por qué eligió ENSTA Paris?

Elegí ENSTA Paris por su prestigio y reconocimiento internacional, además de su completa propuesta académica. Su increíble campus, sus instalaciones y laboratorios de primera línea brindan al estudiante un ámbito propicio para el desarrollo de su conocimiento.

### ¿Cuáles son las ventajas de estudiar en ENSTA Paris? ¿Qué es lo que más te ha gustado?

ENSTA Paris otorga una formación ingenieril y científica completa a través de cursos, pasantías y trabajos grupales. Además, se proponen proyectos interdisciplinarios destinados a resolver problemáticas concretas de distintas empresas. Lo que más me ha gustado de ENSTA Paris es que sus cursos cuentan con docentes investigadores o con experiencia en el ámbito industrial permitiéndole al alumno obtener una visión global de la ingeniería.

### ¿Qué opina de la vida comunitaria? ¿Formó parte de alguna oficina o asociación?

Es muy destacable la vida asociativa de ENSTA Paris por su variedad e incesante actividad. La escuela cuenta con numerosas asociaciones de manera que es muy fácil encontrar un lugar donde sentirse cómodo y bienvenido por sus miembros. Por mi parte, participé en actividades del grupo de montaña y de ski.

### ¿Cómo describirías tu campus? ¿Qué te ha gustado del campus? ¿Te alojaste en una residencia universitaria?

Sí, durante mi primer año en ENSTA Paris estuve alojado en el campus y fue una muy linda experiencia. El campus es muy abierto, con grandes espacios verdes y lugares para hacer deporte. Me gustaba mucho jugar al fútbol o pasear al atardecer después de clase.

### ¿Qué consejo le daría a un estudiante de su país para venir a ENSTA Paris?

Le diría que es una oportunidad hermosa y llena de aprendizaje, donde obtendrá una excelente formación académica, forjará amistades y será parte de una comunidad cuyos lazos se extienden más allá de la graduación.

### ¿Qué es lo que más le ha gustado de Francia?

Me han encantado sus ciudades, su cultura, su historia y desde luego, su gastronomía. Francia ofrece numerosas ventajas y ayudas a los estudiantes, permitiéndoles disfrutar de sus estudios y, al mismo tiempo, de conocer el país.

### ¿La última palabra?

Fue una gran experiencia que me abrió muchas posibilidades para mi futuro y me alienta a volver.

